

PP,8 y 9

27/10/2025 LEGISLATIVO





# **Jorge Romero**

# "Nos falta barrio en el PAN; hay que salir a la calle"

EQUIPO MILENIO

orge Romero condicionó su reelección a la dirigencia nacional del PAN en 2027 a mantener los tres estados que gobierna su partido y superar las 70 curules que actualmente tiene en la Cámara de Diputados.

El líder panista indicó que en esta nueva etapa del blanquiazul cualquier ciudadano puede ser abanderado para un puesto de elección popular, incluido el empresario Ricardo Salinas Pliego, y abrió la puerta a personajes como Claudio X. González y Guadalupe Acosta Naranjo si no consiguen su registro como nuevo partido.

El relanzamiento del instituto político también incluye salir a las calles a tocar cada puerta del país, un panismo "más barrio", y con ello conformar un "ejército electoral" que defienda los votos.

Reveló que en la asamblea na-

cional estatutaria se colocarán candados para evitar que los dirigentes del PAN se postulen a cargos de elección popular.

### Óscar Cedillo (OC): Hace unos días presentaste el nuevo PAN, ¿es un cambio de estética?, ¿de partido?, ¿una renovación?, ¿qué es?

Es el relanzamiento del PAN, una institución que lleva casi 90 años defendiendo a este país. Le ha tocado combatir a un régimen, después gobernar y hoy de nuevo un papel de oposición.

"Somos muchísimas personas en México que no creemos que vivimos una época maravillosa. Simplemente no es verdad que la seguridad ya esté resuelta en este país, habrá que preguntarle a muchos ciudadanos del norte.

"No creemos que tengamos un crecimiento económico real. México está siendo agredido por muchos lados, con cada iniciativa

que pasan en el Congreso nos están quitando libertades, de las que casi ni se sienten, pero está pasando. En ese contexto, la oposición tiene una última llamada, porque se están imponiendo un nuevo régimen. Si no nos ponemos las pilas, entonces vamos a dar el paso cuando ya no haya República".

#### Salvador Frausto (SF): ¿Qué va a ser distinto?

Nosotros sabemos que nos cerramos. ¿Cuál es la decisión de fondo? Abrirnos por completo, entender que nuestro partido no puede ser un club de 10,15, 20 personas que tomen todas las decisiones y no creamos, me incluyo, que 15 miembros podemos tomar mejores decisiones que mil 500 o que 15 mil.

"Es en serio, no es cosa menor. Era prácticamente imposible afiliarte al PAN, eso se acabó, ahora lo puedes hacer a través de una app que ya tenemos en las dos principales tiendas de descarga.

"Pero sobre todo es abrirnos en las candidaturas, esto sí es de fondo. Se lo digo sobre todo a la gente joven, si tú eres un cha**MILENIO** 

PP,8 y 9

27/10/2025 LEGISLATIVO





El líder del blanquiazul asegura que el partido está formando un "ejército de tierra" rumbo a 2027; "vamos a presumir nuestros gobiernos, no solo a decir que lo haríamos mejor", afirma

Café

**MILENIO** 

vo que quiere hablar por su país v defenderlo; si empiezas a gustar en tu distrito, colonia o ciudad, tú puedes ser candidato de Acción Nacional, Nos da igual si llevas 15 minutos o 15 años en el PAN".

#### Carlos Zúñiga (CZ): ¿Cómo vender la idea de que sus gobiernos son mejores frente al discurso que escuchamos a diario en la mañanera?

Concentrando todas las voces al mismo tiempo en este sentido positivo de decir: el PAN gobierna mejor. Si lo dejas solo ahí, si solo suena como eslogan, pues es igual de vacío, ¿no? Lo que queremos es acceder a la conciencia de las personas para decírselos más allá de cualquier color o partido, porque la gente vota según quién mejora

su calle o si sabe que sus hijas adolescentes van allegar a su casa.

"Vamos a presumir nuestros gobiernos, no solo decir que lo haríamos mejor. Las administracio-

nes del PAN no han sido perfectas, pero no hay un solo rubro, ni seguridad ni educación ni economía que no hayan sido o sean mejores que Morena. Vamos a entrar a este chip propositivo y de reconstruir lo que esta transformación ha destruido".

### Alejandro Domínguez (AD): ¿Cuál fue la reflexión sobre la derrota de Santiago Taboada?

Cometimos un error que te puedo asegurar que no volveremos a cometer, que fue no tener la capacidad de defender nuestros votos.

"Hay una sección electoral en Iztapalapa en la que, estoy redondeando números. Taboada tuvo

> 301 votos y Clara Brugada 290, prácticamente esofue un empate. Cruzas una calle y en la siguiente sección quedó con 600 a Brugada y cero a Taboada, cualquier matemático probabilístico, cualquiera que sepa de un mínimo de métricas, te dice que esto es imposible con 2 metros de separación.

¿Sabes cuál fue la diferencia entre una y otra? En una llegaron nuestros representantes de casilla y en otranos plantaron.

"No nos vuelve a pasar. Esta-

mos preparando nuestro ejército electoral, con el que vamos a defender hasta la última casilla v voto. La gente decide si nos lo da o no, pero si nos lo da, lo vamos a defender con todo nuestro ser".

## OC: ¿Con estas modificaciones podríamos ver como candidato a la Presidencia a Ricardo Salinas Pliego?

Quien sea, por supuesto que vamos a tener filtros. Lo digo con toda claridad con un ejemplo si quieren bobo, pero si tú eres una persona que grita con orgullo que es un honor estar con Obrador. pues tu espacio no es el PAN.

Víctor Hugo Michell (VHM): ¿Por qué estuvo Claudio X González? ¿Qué les aporta?



PP,8 y 9

27/10/2025

LEGISLATIVO



Invitamos a la sociedad, nos queremos abrir, nunca voy a negaruna invitación a alguien que además me dio gusto que estuviera. Él está en ese 46 por ciento que no cree que nos gobiernan de maravilla. A nadie le vamos a hacer el fuchi.

"Felipe Calderón, en efecto, es alguien con quien platicamos al día siguiente y que creo que sea una indecencia, porque lo mencionó en una entrevista: 'si lo que dijo el presidente del PAN de veras se cumple, entonces el partido va por buen camino yahí me van a ver.

"Para mí es un logro y lo he dicho en muchos espacios, nos tenemos que reconciliar con nuestros gobiernos, como el de Calderón".

#### SF: ¿El decir no a las alianzas incluye a estados?, ¿cuáles son las condiciones de Chihuahua?

Las decisiones de las alianzas, incluidas las locales, son de la dirigencia nacional, aunque por supuesto que no vamos a dejar de escuchar ni le estamos cerrando las puertas a ninguna persona.

"Laestrategiapara2027esloque llamamos ejército de tierra. Tenemos claro en qué distritos podemos ser competitivos. Entendemos que, más allá de espectacular es o programas sociales, como dijera don Emiliano Zapata: la tierra es de quien la trabaja. El PAN seva avolcar a la calle, tiene que tener más barrio, tienequesudar, setiene que broncear en la calle y tocar puertas".

Lee la entrevista completa en: www.milenio.com



"Sobre la derrota de Taboada. cometimos un error que te aseguro no volverá a pasar"

"Vamos a tener filtros; si gritas con orgullo que es un honor estar con Obrador, pues aquí no es tu espacio"